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令和 3年笛吹市議会第 3回定例会の告示に伴う 

記者会見質疑応答（要約） 

 

 

■記者 

みんなの広場整備工事の工事内容の変更と説明がありましたが、どのような変更になりま

すか。 

 

■政策部長 

金額について若干の変更があります。 

 

■副市長 

湧水が出たので、その湧水を汲み上げないと工事ができないのでポンプをかけて湧水を排

水するための費用と防犯カメラの設置に関する費用です。 

 

■財政課長 

変更契約額は、１９，７１５，３００円の増額です。 

 

■記者 

総務費の「がんばろう笛吹！応援商品券事業」の時期はいつ頃を予定していますか。 

 

■市 

１２月１日執行で考えています。 

 

■記者 

PayPay について笛吹市は他市町村に比べて効果を上げていると聞いているが、進捗と市長

の所感などいただきたい。 

 

■市長 

細かい数字はまだ示されていませんが、効果は予想以上でした。はっきり言ってこんなにす

ごいとは思わなかったです。 

甲府市が実施して、かなり下地が出来ている印象は持っていたので、甲府市を参考に予算規

模を決めましたが、予想の３倍位です。 

 

少しでもキャッシュレス化を進めたい、そして、地域への還元、個人消費者にも受けがいい

という３点から、「ともにがんばろう笛吹 PayPayキャンペーン」を始めましたが、予想以上

だったということです。 

 

まずは、「ともにがんばろう笛吹 PayPayキャンペーン」で、その中から漏れてくる人たちを

今回の「がんばろう笛吹！応援商品券事業」で埋めて、笛吹市民７万人を何とか押し上げて

いきたいと考えています。 

 

 

 

 

以上 


